

酒飲み運転防止“と”明るい家庭“を”

昨年十二月に、年末年始の「酒飲み運転防止」と「青少年健全育成」を呼びかける、二つの町内一円パレードが行なわれました。

年末年始の酒飲み運転をやめて、明るい毎日がすごせるようになると、「酒飲み運転絶滅運動」を呼びかけたパレードは十二月十日に行なわれました。当日は、富岡警察署員を

はじめ、町の交友会員たち約二十名が、八台の車を連ねて町内をパレードし「酒飲み運転をしない」「酒飲み運転をさせない」「運転者に酒を飲ませない」などを呼びかけました。

青少年の健全育成をめざすパレードは、十二月二十四日に行なわれ、「明るい家庭で頼もしい青少年を育てよう」

写真は二つのパレードと明るい家庭をと呼びかける町長。

年末に二つの町内パレード

と、呼びかけました。

当曰は、県の係員をはじめ町の青少年問題協議会の委員五名が十二台の車を連ねて参

加しました。県から青少年育成車「あおぞら号」も参加し

町長もみずから各地区で「青

少年の健全育成」を呼びかけ

ました。

五名が十二台の車を連ねて参

加しました。県から青少年育

成車「あおぞら号」も参加し

町長もみずから各地区で「青

少年の健全育成」を呼びかけ

ました。

五名が十二台の車を連ねて参</p